



>> Boyacá le Informa <<

La más completa información del acontecer boyacense. Noticias, eventos, novedades, tecnología y mucho más.

Nosotros informamos, usted elige el punto de vista.



Inicio

Sabías que...

En exclusiva

Columnista Invitado

En su municipio

Con nueve convenios en Casanare y otros en Boyacá, Meta y Bolívar buscan aumentar reservas de crudo y gas

Noviembre 16, 2020



Foto: Revista Dinero

Ecopetrol y la Agencia Nacional de Hidrocarburos iniciaron una nueva campaña exploratoria. “La firma de estos contratos es un paso más en nuestro propósito de buscar nuevas oportunidades para explorar el Caribe, una de las zonas con mayor potencial para el desarrollo de **petróleo** y gas en Colombia”, señaló Felipe Bayón, presidente de la petrolera.

Con nueve convenios en el Piedemonte llanero (Casanare) y otros en Boyacá, Meta y Bolívar, busca aumentar reservas de crudo y gas a mediano plazo. En julio del 2019, **Ecopetrol** y la ANH firmaron un contrato E&P costa afuera (‘offshore’) para el bloque GUA OFF 10, el cual corresponde a un área de la cuenca Guajira Offshore de aproximadamente 107.102 hectáreas, ubicado en zona marina al frente del departamento de La Guajira. Hace parte de los 11 bloques asignados en el primer ciclo del PPAA.

Con nueve contratos que firmarán en próximas semanas, la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) y **Ecopetrol** darán el banderazo a una nueva campaña exploratoria para la producción de crudo en varias regiones del país. Así mismo, cargar el sistema integrado de refinación de 300.000 a 320.000 barriles por día (bpd) en 2020, subiendo a 380.000 bpd al 2022.

Esta es una de las estrategias que tiene la nación para dinamizar el sector petrolero y contribuir a aumentar las reservas de crudo y gas. Con esto se buscan elevar los niveles de extracción. Zamora destacó que esta campaña de exploración que adelantará **Ecopetrol**, con mayor concentración en el Piedemonte de Casanare y Meta, está proyectada para que inicie en el segundo trimestre del próximo año (2021).

Cabe recordar que por la crisis mundial debido a la COVID-19, que redujo la demanda de crudo y gas a nivel mundial, sumado a la guerra de precios entre Rusia y Arabia Saudita a comienzos del presente año, llevó a **Ecopetrol** a replantear su plan de inversiones para el 2020, 2021 y 2022.

Los convenios son contratos de asociación que se fueron venciendo desde el 2006, y que para desarrollarlos nuevamente se debían renovar cada uno de estos acuerdos, pero con la diferencia que ahora la petrolera nacional será el directo operador.

“La mayoría de estos campos ya está en manos de **Ecopetrol**. La mayoría de ellos están ubicados en el denominado Piedemonte, con una gran participación de Casanare, hay otros en Boyacá, Meta y Bolívar”, explicó el vocero de la petrolera nacional.



VOLVER

Contáctenos

Contáctenos para recibir más información acerca de nuestra página, de la manera de pautar con nosotros, o deje sus comentarios y contribuya al fortalecimiento de este medio de comunicación.

Nombre *

Email *

Asunto

Mensaje

Enviar

Quiénes somos

Boyacá Le Informa es un medio de comunicación ubicado en el departamento de Boyacá que comparte con sus lectores, oyentes, televidentes y seguidores información relevante de la región boyacense, Colombia y el Mundo.

Este medio nació el pasado 1 de mayo de 2020 y cuenta con la fuerza de trabajo de diferentes profesionales del Diseño Gráfico, Publicidad y la Comunicación Social oriundos del departamento de Boyacá.

